

Sandrine et Corrado **Feo-Martinet**,

Olivier **Martinet**,

Bernard et Lucienne **Martinet**,

Anne-Lyse et Jean **Nerny**,

ses petits-enfants Matteo, Emmanuel, Amber et Yago

ont la tristesse de faire part du décès de

Jean-Pierre MARTINET

survenu le 10 janvier 2022, dans sa 88e année.

Né à Lausanne, il a vécu au Brésil, élevé ses enfants et profité d'une longue retraite.

Marié avec bonheur 57 ans durant une très belle vie, il manquera chèrement à sa famille et à ses chats, mais s'en va retrouver sa femme.

Cet avis tient lieu de faire-part.